

# Un homme d'acier pour Nivelles

■ **Le mérite sportif acclot attribué au triathlète Jean-François Thomas**

**NIVELLES** ▽ C'est un athlète pour le moins endurant qui a été couronné, hier soir, lors de la cérémonie de remise des mérites sportifs de la ville de Nivelles. Un triathlète, pour être précis : Jean-François Thomas, qui fait partie du bien nommé club des Titans, est ainsi capable d'enchaîner 180 kilomètres à

vélo, 3,8 km à la nage, puis de courir un marathon (42 km) pour finir la journée en beauté. Un exploit qu'il a bouclé en 10 h 36 cette année à Nice, finissant premier de sa catégorie, puis en 10 h 57 trois mois plus tard à Hawaï. Et il s'agissait de ses premiers triathlons. Peu se frottent aussi jeunes à cette discipline dans laquelle l'expérience dans la gestion de l'effort est primordiale. De l'aveu même du courageux sportif, il faut plus d'un mois pour se remettre d'un triathlon. Ce qui ne l'empêche pas d'envisager celui de Lanzarote (Canaries) en 2008, en espérant se

qualifier à nouveau pour le mythique Iron Man d'Hawaï. "Cela reste un plaisir", précise-t-il. "Je m'entraîne avec les amis - jusqu'à 20 h par semaine avant l'épreuve - sans esprit de compétition, et je n'ai aucune ambition de devenir professionnel."

D'autres prix ont bien entendu été attribués au cours de la soirée. Ainsi, l'espoir collectif est revenu aux BW Nivelles Volley, dont l'équipe junior a été vice-championne de Belgique, ce qui n'avait plus été réalisé depuis 15 ans par des francophones. Les volleyeurs acclotés ont également été champions en régionale et en

provinciale. L'espoir individuel, lui, a été donné à Lucie Cincinatis, jeune athlète du CABW de niveau international en 100 mètres haie. Elle se prépare d'ailleurs actuellement en Angleterre. Du côté des efforts, celui des clubs est remporté par le Royal Alsec Nivelles, les basketteurs qui sont montés cette année en division II nationale. Où ils galèrent un peu, mais leur première victoire date de ce week-end, contre Saint-Trond, et les joueurs espèrent que ce premier résultat encourageant servira de déclic. L'effort individuel, lui, revient à Daniel Hardy, qui s'est distingué lors

des championnats nationaux et régionaux de billard.

Pour les prix spéciaux, celui de l'échevin des Sports a été attribué au président du CABW, Noël Levêque; celui de l'Office du tourisme au correspondant qualifié du CSN, Jacques Van Grootenbrill; celui du Shopping Center va à la cheville ouvrière du club de judo, Charles Lambinet; celui de Nivelles Commerces à Claude Buvens, qui est très actif pour le sport à l'école; et le prix du bourgmestre pour les jeunes rugbymen du Stade nivellois.

V.F.



Les jeunes du Stade Nivellois ont reçu le prix du bourgmestre, pour leur dynamisme mais aussi pour le fair-play qui règne toujours sur les terrains de rugby. (VF)



Le mérite sportif individuel a été remporté par Jean-François Thomas, 25 ans, qui a participé au mythique Iron Man de Hawaï. (VF)